
【学校教育目標】高い志をもち、感動を体感しながら、たくましく未来を切り拓く生徒の育成

防府市中学校新人体育大会から
９月１６，１７日（土，日）、市内各会場にて防府市中学校新

人体育大会が行われました。この大会は、２年生が中心となる新
チームになって初めての公式戦です。３年生に負けじと張り切っ
て競技に臨む姿や、初めての試合に緊張しながらも全力を尽くそ
うと懸命に取り組む姿などが見られました。主な結果を紹介しま
す。（地域移行クラブ、臨時部を含む）※★印･･･県新人大会出場

【団体】

○軟式野球部 ･･･ ３位
○サッカー部 ･･･ ２位★

○バレーボール部 ･･･ ２位★
○男子バスケットボール部 ･･･ 初戦敗退

○女子バスケットボール部 ･･･ ２位★

○男子ソフトテニス部 ･･･ ２位★
○女子ソフトテニス部 ･･･ ２位★

○男子卓球部 ･･･ ４位
○女子卓球部 ･･･ １位★

【個人】※上位入賞者および県新人大会出場権獲得者とその成績

○男子ソフトテニス ･･･ ３位：宇都宮大輝・波多野佑咲 組★
３位：德山信太朗・江島敦輝 組★

○女子ソフトテニス ･･･ ３位：河野里佳・石山愛友里 組★
５位：宮川真依・松坂玲衣 組★

○女子卓球 ･･･ ３位：丸尾遙香★、松原和桜★
※卓球男女は、県新人大会に個人で各校２名ずつ(入賞者以外)出場枠あり

【地域クラブチーム・臨時部】
○剣道女子個人 ･･･ １位：関谷美希★、２位：関谷咲希★、３位：大村柚葉★

○柔道男子個人 ･･･ ５５kg級 １位：石丸奏輝★

吹奏楽部定期演奏会から
９月１７日（日）、三友サルビアホールにて本校吹奏楽部が定期演奏会を行いました。

校歌に始まり、コンクール曲やクイズコーナー等、美しい演奏や楽しい演出に満ちた、素
晴らしいステージでした。また、今回は５０回目を記念する会でもあり、多くのOBにも
出演していただきました。約８００名が客席を埋め、大いに盛り上がりました。

第５０回定期演奏会にお越しいただき、ありがとう
ございました。観客の方々から温かいご声援をいただ
いて、今まで培ってきた技術を出し切り、会場と一体
となって演奏することができました。これからも頑張
っていきますので、吹奏楽部への応援をよろしくお願
いします。

【吹奏楽部部長 新林 鉄汰】

誠実 敬愛 勤勉

国府の風
令和５年 ９月２０日

防府市立国府中学校

ＴＥＬ ２２－１３６９

学校だより 第９号



学校評価アンケート（前期）の結果から
１学期末に実施しました学校評価につきまして、大変お忙しいところご協力いただきあ

りがとうございました。以下、集計結果にもとづいた、成果と課題についてお知らせしま
す。全体的な傾向としては、生徒・保護者ともに、ほとんどの設問において肯定率が9割
程度と高く、本校の教育活動におおむねご満足いただけている様子がわかりました。ただ、
設問によっては、課題が見えてきたものもあります。こうした結果を踏まえ、今後の教育
活動について、改善を図って参りたいと考えています。今後とも、どうぞよろしくお願い
いたします。今回は、生徒の結果をもとにした、成果と課題を紹介します。

※「肯定率(%)」とは・・・「４：あてはまる」「３：おおむねあてはまる」と回答した割合の合計

【生徒の結果から】（成果）

番号 設 問 内 容 肯定率(%)

6 先生は、授業の中で、めあての提示や振り返り活動、さらには、得た知識や技能をもとに、 98

生徒自らが主体的に考える場面を設けていますか。

8 授業や道徳等の時間に、人の生き方や優しさ、思いやりの大切さについて考える機会があ 99

りますか。

10 あなたは、校則や交通のルールなど、学校・社会のきまりを守って生活していますか。 99

15 あなたは、きちんとした服装と着こなしで生活していますか。 97

19 あなたは、３分前入室、２分前着席、１分前黙想を守っていますか。 98

21 あなたは、国府中学校の生徒であることに誇りを持っていますか。 95

設問6，8の回答から、各教科の授業や、道徳の授業において、充実した取組がなされていると受け
止めていることがうかがえる。また、設問10，15，19の回答から、規範意識をもち、落ち着いた学校
生活を送ることができていることがわかる。そして、多くの生徒が本校の生徒であることに誇りをも
っていることがわかる。今後も、これらの成果の一層の定着や、更なる発展をめざして取り組んでい
きたい。

【生徒の結果から】（課題）

番号 設 問 内 容 肯定率(%)

7 あなたは、自主学習ノートやワーク等を有効活用し、１・２年生は１日２時間以上、３年生は１ 70

日３時間以上の家庭学習に取り組んでいますか。（塾や家庭教師の時間を含む）

9 あなたは、地域の奉仕活動や行事等に積極的に参加するよう心がけていますか。 55

設問7の肯定率は、昨年度より１ポイント増加しているが、やや低い状況である。本校の大きな課題
と受け止め、一人一台のタブレット端末の利活用等、家庭学習を充実させるための手立てを講じてい
く必要がある。設問9は肯定率こそ低いものの、毎回の参加者は多く、活動も充実していることから、
参加者にやや偏りが生じていると考えられる。ただ、今年度は本校のホームページ上に一般からのボ
ランティア依頼ができるようにしており、昨年度以上に活躍の場が広がっている。今後、そうした活
躍の場により多くの生徒が関わっていけるよう、働きかけていきたい。

結果の詳細につきましては、本校のホームページに掲載しておりますので、是非ご覧くださ
い。なお、次号にて保護者の結果分析を紹介します。

冷水機をリニューアル
３台のうち２台の冷水機が故障していましたが、このたびＰＴＡ予算を

使い、冷水機２台を新品に取り替えました。コロナ禍の影響で取扱業者が
大幅に減り、発注から設置まで１ヶ月半もかかってしまい、運動会に間に
合わなかったのが残念ですが、まだまだ厳しい残暑が続く中、今後は快適に冷たい水を補
給できるようになりました。保護者の皆様、ありがとうございました。


